



Grußwort des 1. Vorsitzenden

Der Sportverein Wangen, der 1912 als „Arbeiter-Radfahrer-Bund Solidarität“ gegründet wurde, blickt voll Dankbarkeit auf 100 Jahre zurück in denen sich der Verein in schweren und in guten Zeiten für seine Mitglieder und das ganze Dorf eingesetzt hat. Schon vor und zwischen den Kriegen hat der Verein sportliche, gesellschaftliche und kulturelle Aufgaben erfüllt und in der Zeit des wirtschaftlichen Aufschwungs dazu auch Werte geschaffen, die es heute erlauben, mit Unterstützung der Stadt Starnberg den Ansprüchen der Bürger in ihrer sportlichen und freizeithlichen Betätigung gerecht zu werden. Wir danken der Stadt Starnberg für die Überlassung der Sportstätten, die Unterstützung beim Betrieb derselben und die außerordentlich gute Zusammenarbeit. So hoffen wir auch, dass unser laufendes, gemeinsames Projekt, der Bau einer Lagerhalle für die Dorfgemeinschaft, im Jubiläumsjahr erfolgreich abgeschlossen werden kann.

Ich heiÙe unsere Gäste und Mitglieder bei unserer 100-Jahr-Feier herzlich Willkommen und wünsche ihnen, und allen Sport treibenden für die Zukunft viel Freude und Gesundheit!

Alois Brunner
1. Vorsitzender des Sportverein Wangen

